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2020. ６.23（火）　第3175回　
例会日…火曜日（12：10）～前橋商工会議所会館２Ｆ サクラ
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…菊川　善明

幹　　　事…小林　洋樹

クラブ会報委員長…佐伯　　一

編　集　者…作能小百合

  点　鐘  　菊川会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  司　会  　星野副幹事

  ビジター  　菊川会長

前橋東ロータリークラブ　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤　信一さん

  新会員紹介  　

北村　啓　　　　　　

・入会年月日　2020年６月23日

・職 業 分 類　住宅建築

・勤　務　先　積水ハウス㈱ 群馬支店

・役　　　職　支店長

・推　薦　者　鴻田　敦

  退会のあいさつ  　

㈱東和銀行

吉永　國光

東日本電信電話㈱ 群馬支店

金子　朋廣

  会長報告　会長の時間  　菊川会長

　皆さんこんにちは。本日から例会デビューの北村会

員を心から歓迎致します。

　そして先ほど退会の挨拶をいただいた、吉永会員、

金子会員、本当にお疲れ様でした。交代する会員にも

よろしくお伝えください。吉永会員にはご挨拶にあり

ましたように昨年、緒方貞子さんの追悼文をお願いし

たところ、快く引き受けてくださり、その文章が「ロー

タリーの友」に掲載されました。私にとっても良い思

い出です。

　さて来週はいよいよ　さよなら例会ですので、私の



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

会長の時間は本日が最後となります。が、その前に先

週文書でご通知したクラブ細則改正案について、皆様

にお諮りしたいと思います。細則改正については、全

会員の３／１の定足数を満たした例会で、出席会員の

３／２が改正を支持することとなっております。

　今回の改正は、クラブ独自の会員種類として「被災

会員」を設けること。そして被災会員の会員身分にな

る要件と、会費減免についてご通知の通りとしたいと

思いますがいかがでしょうか。

　賛成の方は挙手願います。賛成が３／２以上と認め

られますので、本改正案を採択させていただきます。

ありがとうございました。

　それでは、「会長の時間」です。時間が無いので、さっ

とやります。今日は延び延びになっていた歴史ミステ

リー「日本の歴史転換ＴＯＰ５」のケリをつけるのと、

最後なので　本年度一年間を私なりに振り返りたいと

思います。

　

　以下、パワーポイントを使って説明。

◎私の選ぶ「日本の歴史転換ＴＯＰ５戦争編」

第１位　太平洋戦争

第２位　薩英戦争

第３位　治承・寿永の乱

第４位　壬申の乱

第５位　関ヶ原の戦い

◎ 一年間の振り返り　年間計画・目標のできたこと、

できなかったこと

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

  幹事報告  　小林幹事

１．さよなら例会の件

　 　次週６月30日の例会はさよなら例会です。場所

は前橋商工会議所サクラの間、点鐘は18：00です。

菊川年度最後の例会になりますので皆様の御出席を

お待ちしております。

２ ．第二回山田ガバナー年度地区大会実行委員会の件

　 　本日の例会後13：10より第二回山田ガバナー年

度地区大会実行委員会を開催致します。場所はこち

らの前橋商工会議所サクラの間です。出席予定の方

は宜しくお願い致します。

  副幹事報告  　星野副幹事

前橋西ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋北ＲＣ、前橋南ＲＣ、

伊勢崎ＲＣ、碓氷安中ＲＣ

  出席報告  　

会　員　数：123名

　　{ 出席者　 112名
欠席者　� 11名

本日出席率：91.06％

  ニコニコBOX報告  　

■菊川 会長…北村会員の入会を歓迎して。

■小林 　洋樹…積水ハウス㈱北村啓様の入会を歓迎致

します。

■鴻田 　　敦…新会員として積水ハウス北村さんをご

紹介させて頂きます。よろしくお願い致します。

■西川 　定男…積水ハウス群馬支店の関田支店長との

入れ賛新会員の北村支店長をおつれ致しました。

よろしくお願い致します。

■北村 　啓
あきら

…・歴史と伝統のある、前橋ロータリーク

ラブに、入会させて頂きます。よろしくお願い

致します。

■佐藤 　信一…菊川会長、小林幹事様、一年間お疲れ

様でした。又貴クラブの次年度の御活躍を期待

しております。

■都丸 　和俊…この度、協同組合前橋問屋センター理

事長を拝命する事になりました。コロナウィル

ス感染に伴い、会館運営は連日のキャンセルで

多難な船出ですが、皆様に御支援頂き職務を追

行したいと思いますので宜しくお願いします。

■角田 　尚夫…ゴルフ部６月例会で優勝し、念願のバ

カラグラスをいただきました。霧の出ない高山

ゴルフ倶楽部と隠しホールに感謝して少々。

■和田 　　弘…ステキなお花をありがとうございまし

た。

■松葉 　晴彦…結婚記念日にきれいなお花をありがと

うございました。

■池畠 　邦和…結婚記念日に素晴らしいお花をいただ

きまして、誠にありがとうございました。久し

ぶりに妻の鼻歌が聞こえてきました。


